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Mais informações
 

01/07/2008

Vale esclarece notícias sobre aquisição

A Vale informa, a propósito de notícias veiculadas na imprensa, que não mantém quaisquer negociações visando à
aquisição da Paranapanema S. A (Paranapanema). 

Por outro lado, a Vale, como parte de sua atividade normal de análise de oportunidades de investimento, tem examinado
a possibilidade de aquisição da Caraíba Metais S. A. (Caraíba) e da Cibrafértil - Companhia Brasileira de Fertilizantes
(Cibrafértil), empresas controladas pela Paranapanema, tendo em vista o processo de reestruturação publicamente
anunciado por esta última. 

A Vale esclarece, no entanto, que este projeto está ainda em processo de análise, e que não apresentou proposta
vinculante e efetiva de aquisição das subsidiárias da Paranapanema. 
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